

Pressemitteilung

Penzberg, 20.11.2023

„Fortschritte in der Krebstherapie – Wo stehen wir heute?“

Klinikum Penzberg und Roche laden für 29. November zur Penzberger Sprechstunde ein

Penzberg – „Fortschritte in der Krebstherapie – Wo stehen wir heute“ ist Titel der diesjährigen gemeinsamen Penzberger Sprechstunde, zu der das Klinikum Penzberg sowie die Firma Roche für Mittwoch, 29. November, einlädt. Beginn im Roche-Werk am Nonnenwald 2 in Penzberg ist um 19 Uhr. Eine Teilnahme ist nur nach vorheriger Anmeldung per Mail an claudia.pauker@klinikum-penzberg.de oder am Empfang des Klinikums möglich.

„Jeder zweite Mensch wird in seinem Leben einmal eine Tumorerkrankung erleiden“, so Dr. Susanne Rogers, Chefärztin der Allgemein- und Viszeralchirurgie an den Kliniken Starnberg und Penzberg sowie Ärztliche Direktorin des Klinikums Penzberg. Allerdings haben die Ärzte mittlerweile „deutlich bessere Waffen“ in der Hand. Diese Entwicklungen werden Rogers sowie Professor Dr. David Anz (Chefarzt Innere Medizin am Klinikum Penzberg), Dr. Oliver Krieter (Expert Medical Director Roche Oncology) sowie Dr. Vera Grossmann (Geschäftsführerin Foundation Medicine GmbH Penzberg) in diesen Vorträgen aufgreifen: „Fortschritte bei der Versorgung von Darmkrebs“, „Immuntherapie Grundlagen“, „Neue Entwicklungen in der Immuntherapie“ sowie „Tumor Profiling – Personalisierte Diagnostik in der Krebstherapie“.

Ein weiterer wichtiger Fortschritt ist laut Susanne Rogers, „dass wir miteinander sprechen und uns austauschen“. So gebe es bei den Starnberger Kliniken seit einigen Jahren ein wöchentliches Tumorboard, an dem auch die niedergelassenen Ärzte sowie Chirurgen, Gastroenterologen, Onkologen, Strahlentherapeuten und Pathologen teilnehmen und gemeinsam nach der besten Therapie für den jeweiligen Patienten suchen. In den Vorträgen zeigen die vier Experten am 29. November aber nicht nur, was sich im Bereich der Krebstherapie alles geändert hat, sondern auch, „was an den Standorten Roche und den Starnberger Kliniken alles möglich ist und wir die Patienten

Ein Unternehmen der Starnberger Kliniken GmbH

Am Schloßbichl 7
82377 Penzberg
T +49 8856 910-0
F +49 8856 910-123
www.klinikum-penzberg.de

Geschäftsführung

Martin Schmid

Pressereferent

Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Krankenhaus Penzberg GmbH
Amtsgericht München
HR-B 195296



auf einem sehr hohen medizinischen Niveau behandeln können“, betont Rogers. „Alle Ärzte kennen den aktuellsten Stand der Wissenschaft, Diagnostik und Therapie.“



BU: Informierten über die Inhalte der Penzberger Sprechstunde am 29. November: (v.l.) Professor Dr. David Anz, Dr. Susanne Rogers und Dr. Vera Grossmann.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld, Klinik Herrsching | Schindlbeck und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsfachschule für Pflege, das Schulungszentrum für Notfallmedizin, die MVZs Herrsching, Penzberg, Starnberg, Molekulardiagnostik sowie die Gesundheitsakademie.